



El Alcalde
de
Castellón de la Plana

28-2-1922.

Alcalde de

Villafamio

22-2-1922.

Mi distinguido compañero: El olvido en que nos tienen los Poderes Centrales y la falta de defensores en que nos encontramos que pudieran llevar á las altas esferas las aspiraciones de los pueblos, han sugerido á nuestro compañero el Alcalde de Vall de Uxó D. Fernando Boixira, la idea de convocar una Asamblea de ayuntamientos de la provincia en la que se llegue á una concreción por parte de todos que nos ponga í cubierto del abandono en que actualmente nos encontramos.

Acaban de ponerse en vigor unos aranceles en los que nuestra producción agrícola, única riqueza de esta provincia, ha quedado poco menos que abandonada. La protección á las industrias catalanas y del Norte de España, es patente.

Mientras los ministros catalanes luchan con demudec para proteger la producción de sus pueblos, los ministros de Levante por falta de ambiente, por falta de estímulo, nos tienen poco menos que abandonados. Y esto ocurre porque nuestros pueblos no se preocupan de sus intereses.

Por eso entiendo, con nuestro distinguido compañero de Vall de Uxó, que ha llegado el momento de ponernos al habla los distintos ayuntamiento de la provincia, para llegar á la creación de un organismo que, siente á los intereses de los pueblos, pueda facilitar la labor de nuestros representantes en Cortes.

Y para llegar á ello, me permito rogarle se sirva decirme si cree V. oportuno la reunión de los ayuntamientos de que le hablo, acto que, aprovechando las próximas fiestas de esta capital, se podría celebrar el día 25 de Marzo.

Confiado atenderá V. mi ruego y que se tomará la molestia de contestar á la presente á la brevedad posible, al objeto de poder convocarla con la antelación debida, la salud, afectuosamente s. m. y compañero, q. c. s. m.

François Moullé

